

# 10 detenidos tras allanamientos por drogas y armas

Luego de meses de investigación coordinada entre el Ministerio Público y la PDI, detectives del equipo perteneciente al Modelo Territorial Cero (MT-Cero) Santa Cruz, lograron

determinar la participación de un grupo de personas en acciones asociadas a tenencia de armas y microtráfico de drogas.

Los antecedentes obtenidos por la policía civil fueron

dados a conocer al fiscal de la causa, quien gestionó órdenes de detención para los imputados y órdenes de entrada y registro para más de una veintena de domicilios ubicados en las comunas de Santa



Cruz y Nancagua.

Tras obtener los decretos judiciales, el pasado viernes el MT-Cero Santa Cruz montó un operativo policial que contempló la participación de detectives de las regiones Metropolitana, O'Higgins y El Maule, quienes irrumpieron en los domicilios investigados, lo que permitió el hallazgo de 50 gramos de clorhidrato de cocaína, 3 gramos de ketamina, 75 gramos de cannabis y 192 gramos de cocaína base, droga equivalente a más de 3.000 dosis.

Asimismo, la Policía de Investigaciones informó que durante el procedimiento también fueron encontrados elementos para dosificar droga, dos armas a fuego adaptadas para disparar, 480 dólares y 4,1 millones de pesos.

Como resultado del ope-

rativo policial, fueron detenidas cinco personas que tenían órdenes de detención asociadas a la investigación realizada por el MT-Cero Santa Cruz, y otras cinco personas por delitos flagrantes, todos asociados a infracciones a la Ley de Droga y/o Ley de Control de Armas.

Lo anterior fue informado al fiscal que dirige la investigación, quien instruyó que los detenidos fuesen puestos a disposición del Juzgado de Garantía de Santa Cruz, para su correspondiente control de detención.

De igual manera, la policía civil señaló que, durante la intervención barrial, la Sección Migraciones y Policía Internacional San Fernando fiscalizó a 39 extranjeros, de los cuales 36 fueron denunciados a la autoridad administrativa, por encontrarse en situación migratoria irregular.

## CITACIÓN A REUNIÓN

La comunidad de Aguas de Riego Canal Rinconada de Manantiales CITA a ustedes a una REUNION EXTRODINARIA de carácter URGENTE solo ACCIONISTAS TITULARES, para el día 17 de Agosto del 2024 a las 16:00 hrs en primer llamado y a las 16:30 hrs. En segundo llamado, lugar de la reunión sede Social Rinconada de Manantiales.

### TABLA.

- 1.- Postulación a Proyectos de Riego a través de los concurso Ley 18.450 CNR
- 2.- Postulación a Proyectos de Riego a través de los concurso INDAP.

## EXTRACTO

Ante el 1° Juzgado de San Fernando, autos de archivo de plano y complementación de inscripción conservatoria, Rol V-40-2024, NOVOA, se solicita archivo de plano y complementación de inscripción conservatoria del inmueble inscrito a **fojas 3897 número 3779 del Registro de Propiedad del año 2022 del Conservador de Bienes Raíces de San Fernando**, denominado según sus títulos como "Inmueble ubicado en camino El Porvenir sin número, comuna de Chimbarongo, Provincia de Colchagua, Región del Libertador General Bernardo O'Higgins", y que tiene los siguientes deslindes: **Norte**, con don Gregorio Duarte;